
 

 

 

 

 
 

ATA DA 28ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 13 DE AGOSTO DE 
2.019, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS 
VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA 
1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES 
2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
 

Às 18h04m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Vinicius 

Saudino de Moraes, Divaldo Aparecido dos Santos, Luiz Carlos Batista, Alexandre Martins, Ezequiel de 

Souza Damasceno, Clodoaldo Martins de Oliveira, José Benedito de Carvalho, Edemilson Pereira dos 

Santos, Álvaro Pacheco, Celso Charnoski, Cícero Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Márcio 

Conrado, Antônio Cordeiro dos Santos e Roberto Natalino Silveira, e ausente o vereador Dr. Otavio José 

Castanha Miralhes, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da 

presente sessão e solicitou ao vereador Vinicius Saudino de Moraes que fizesse a leitura de um trecho 

da Bíblia; em seguida solicitou ao 2º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada 06 de 

agosto de 2019 que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência do 

vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes. A seguir passou-se ao material constante no 

EXPEDIENTE: CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: - RESPOSTAS DE 

REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

249/2019 240/2019 Antônio Cordeiro dos Santos 

250/2019 241/2019 Álvaro Pacheco 

251/2019 242/2019 Álvaro Pacheco 

253/2019 238/2019 Alexandre Martins “Xandão” 

- Convite para as formaturas dos alunos participantes do Projeto “Anjos da Vida”, nos dias 12, 13, 14 e 

15 de agosto, às partir das 9h30 e 15h, no Cemus I, III, IV e V e nos dias 19 e 20, as 9h30 no Cemus VI 

e Escola Profª Maria Constança de Miranda Campos. CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE 

DIVERSOS: - Park Express – Resposta ao Requerimento nº 240/2019 do vereador Antônio Cordeiro dos 

Santos. - Abaixo assinado para concessão pública de transporte coletivo “ônibus” aos usuários do Jardim 

das Constelações. - Conselho Regional do Administrador – Ofício nº 0093/2019-SSRC – Solicitando a 

possibilidade de homenagear o Dia do Administrador, a ser comemorado no dia 09 de setembro. - Caixa 

Econômica Federal – Ofício nº 0555/2019/GIGOV/SO – Informando Crédito de Recursos Financeiros no 

valor de R$ 98.760,00, na conta vinculada ao Contrato de Repasse nº 857115/2017, operação 1044965-

42, no âmbito do Programa Planejamento Urbano, sob a gestão do Ministério do Desenvolvimento 

Regional, que tem por objeto “Obras de infraestrutura urbana na Avenida José Maria Marques de 

Oliveira”.  - Sindicato dos Trabalhadores nas Industria da Construção e do Mobiliário de Salto, Sindicato 

dos Trabalhadores de Serviço Publico, IFSP e Apeoesp – Solicitando a expansão do cadastramento 



 

 

 

 

 
 

biométrico nas regiões periféricas do município. - IBGE – Oficio IBGE/CD 2020 – AGÊNCIA Itu nº 

0011/2019 – Convidando para participar das reuniões que serão agendadas para o Censo Demográfico 

2020. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL nº 29/2019 Edemilson Pereira dos 

Santos, Marcio Conrado e 

Cícero Granjeiro Landim 

Justiça e Redação  Contrário 

PL nº 31/2019 Cícero Granjeiro Landim,  

Edemilson Pereira dos 

Santos e Marcio Conrado  

Justiça e Redação  Contrário 

Moção nº 

04/2019 

Cícero Granjeiro Landim,  

Edemilson Pereira dos 

Santos e Marcio Conrado  

Justiça e Redação  Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Vinicius Saudino de Moraes solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade, com ausência do vereador Dr. 

Otávio José Castanha Miralhes. 2) ORDEM DO DIA: - Parecer Contrário ao Projeto de Lei nº 29/2019 – 

Comissão Justiça e Redação – Altera a Lei Municipal nº 3242 de 05 de novembro de 2013, a qual dispõe 

sobre o sistema de estacionamento rotativo nas vias e logradouros públicos da Estância Turística de 

Salto. Um dos autores do Projeto, vereador Cícero Granjeiro Landim, solicitou a leitura do Parecer da 

Consultoria Jurídica da Casa, que foi colocado em votação e aprovada a leitura por maioria de votos, 

votando contrário a leitura os vereadores José Benedito de Carvalho, Clodoaldo Martins de Oliveira, 

Ezequiel de Souza Damasceno, Luiz Carlos Batista, Nilson Benedito da Silva, Celso Charnoski e Álvaro 

Pacheco e ausente o vereador Otavio Jose Castanha Miralhes. O parecer da comissão foi colocado em 

discussão e votação, sendo aprovado por maioria de votos, votando contrario ao parecer os vereadores 

Edemilson Pereira dos Santos, Alexandre Martins, Divaldo Aparecido dos Santos, Antônio Cordeiro dos 

Santos, Marcio Conrado e Cícero Granjeiro Landim, e ausente vereador DR. Otavio José Castanha 

Miralhes. O projeto de Lei foi arquivado. - Parecer Contrário ao Projeto de Lei nº 312019 – Comissão 

Justiça e Redação – Dispõe sobre a obrigatoriedade da implementação de atividades com fins 

educativos para preparar danos causados no ambiente escolar da Estância Turística de Salto e dá 

outras providências. O autor do Projeto, vereador Cícero Granjeiro Landim, solicitou a retirada do Projeto 

de Lei, que foi colocada a retirada em votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, com ausência 

do vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO 

PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 259/2019 – Vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Governo – Sugerindo 

informações sobre a empresa vencedora do processo licitatório das obras da Clínica de Saúde 

Moutonnée; qual a previsão de entrega das obras e se todo o recurso foi liberado pela Caixa Econômica 



 

 

 

 

 
 

Federal. Nº 261/2019 – Vereador Marcio Conrado - Prefeitura Municipal, c/c Secretaria Desenvolvimento 

Econômico – Solicitando informações sobre os serviços que foram acrescidos para justificar os aditivos 

ao Contrato nº 106/2018, Processo Administrativo nº 1596/2018. Nº 263/2019 – Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” - Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras – Solicitando informações sobre 

correção da depressão existente no asfalto, na Rua Luiz Dias da Silva esquina com a Rua Joaquim 

Nabuco, conforme resposta ao Requerimento nº 127/2018, que foi respondido que seria realizada a obra 

até 30 de maio de 2018, porém ainda  continua a depressão. Nº 264/2019 – Vereador Alexandre Martins 

“Xandão” - Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Ação Social – Solicitando informações sobre a 

quantidade de funcionários no CAPS – Álcool e Drogas; a quantidade de atendimentos realizados por 

cada setor; se há atendimentos externos e qual o índice de recuperação dos que frequentam o CAPS 

AD. Nº 265/2019 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre a previsão da realização das obras que levam o encanamento do ponto 

que o SAAE entrega as caixas d’água para o Parque Imperial. Nº 266/2019 – Vereador Luiz Carlos 

Batista “Luizão” - Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento Urbano – Solicitando 

informações sobre a previsão para iniciar as obras para transformar a antiga Fazenda das Nações em 

um parque. Nº 267/2019 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - Prefeitura Municipal, c/c Departamento 

de Trânsito – Solicitando informações sobre a implantação de faixas de pedestres e sinalização de 

trânsito nas vias públicas do Jardim Panorama, conforme solicitado na Indicação nº 252/2018. Nº 

268/2019 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano – Solicitando informações se há no projeto a previsão de fazer calçada e 

ciclovia, na obra de duplicação da SP-73 no trecho entre a Rua Japão e a SP-75. Nº 269/2019 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre  a 

quantidade de imóveis que receberam cobranças retroativas referentes ao lançamento do IPTU desde 

2014 até o momento, referente o padrão construtivo dos imóveis após procedimento fiscalizatório onde 

as edificações estavam indevidamente classificadas como moradia econômica ou outra inferior a 

situação real; a quantidade de agentes locados no setor de fiscalização de rendas para esse fim; qual o 

valor recebido pela administração até o momento referente às diferenças apuradas nos procedimentos 

revisionais dos IPTUs de 2014, 2015, 2016 e 2017 dos diversos imóveis na cidade. - REQUERIMENTOS 

SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO:  

Nº 260/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Votos de Congratulações e Louvor 

à Escola Prof. José Benedito Gonçalves – “Zezito”, pelos seus 35 anos de funcionamento. O 

requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, com 

ausência do vereador Dr. Otavio José Castanha Miralhes. Encaminhado ao destinatário. Nº 262/2019 – 

Vereador Marcio Conrado – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento Econômico – 

Solicitando o comparecimento da Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Sra. Anita de Moraes Leis, 

para prestar esclarecimentos acerca das ações da Secretaria, como apresentação do cenário econômico 

e das projeções para o segundo semestre, vagas geradas no mercado de trabalho e empresas que 



 

 

 

 

 
 

vieram para Sato em 2019, e o impacto da Zona Azul no comércio central. O requerimento foi colocado 

em discussão e votação, sendo aprovado por maioria de votos, votando contrário ao requerimento o 

vereador Luiz Carlos Batista e ausente o vereador Dr. Otavio José Castanha Miralhes. Encaminhado aos 

destinatários. Nº 270/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Saúde – Solicitando o comparecimento do Secretario Interino de Saúde, Sr. Fernando 

Amâncio de Camargo, para prestar esclarecimentos sobre o transporte sanitário de pacientes para 

tratamento de Saúde fora do município, para debater o Contrato nº 153/2015 com a empresa São 

Gabriel Prestação de Serviços Médicos Eireli, para a prestação de serviços de transportes de 

ambulância de suporte básico, com tripulação (motorista e profissional de enfermagem) e profissional 

operador de chamadas de serviço 192, para transporte intermunicipal, e a abordagem sobre o certame 

licitatório da nova Organização Social para fazer a administração do Hospital e Maternidade Municipal 

Nossa Senhora do Monte Serrat. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado 

por unanimidade de votos, com ausência dos vereadores Vinicius Saudino de Moraes e Dr. Otavio José 

Castanha Miralhes. Encaminhado aos destinatários.  - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 335/2019 –– 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a poda das árvores situadas na confluência 

da Avenida Visconde de Mauá e Rua João Maurício de Nassau, no Jardim Santa Cruz. Nº 336/2019 –– 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” - Solicitando a implantação de sinalização de trânsito em 

todo o Residencial Parque Laguna. Nº 337/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” - 

Solicitando a prolongação do canteiro central no trecho próximo ao cruzamento da Avenida Cásper 

Líbero com a Rua Henrique Dias, no Jardim Santa Cruz. Nº 338/2019 –– Vereador Marcio Conrado – 

Solicitando um estudo para criar espaços publicitários que possam ser cedidos a empresas interessadas 

em fazer a manutenção dos novos pontos de ônibus do município. Nº 339/2019 –– Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” – Solicitando a realização de uma feira gastronômica com “food trucks” na Praça da 

Bandeira, no Centro.  Nº 340/2019 –– Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a 

colocação de um registro depois do booster na Rua Japão, no Jardim das Nações. Nº 341/2019 –– 

Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando o conserto e a limpeza do meio fio da 

esquina nas Ruas Luiz Brito e Felipe Camarão. Nº 342/2019 –– Vereador Edemilson Pereira dos Santos 

– Solicitando urgente a construção de uma rotatória no acesso para a Estrada Pedra Branca e bairro 

jardim Imperial, nas proximidades de acesso ao Jardim Santa Cruz. A seguir passou-se ao uso da 

tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento 

Interno e suas modificações. O senhor presidente convocou a Moção nº 04/2019 para votação na 

próxima Reunião Ordinária a ser realizada no dia 20 de agosto de 2019. Nada mais havendo a ser 

tratado às 21h50m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne 

instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os 

seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretaria Legislativa de 

Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – 

Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus 



 

 

 

 

 
 

Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Fabio Pinheiro Gazzi – Consultor Jurídico 

Parlamentar, Rita Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani 

– Chefe de Gabinete da Presidência.  Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária 

Mantovani Martins), Assistente Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 
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Presidente 
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